
17.02.2008

Aufruf

Liebe Zähringer Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das neue Brunnenkunstwerk mit den sprudelnden Fontänen auf dem Platz der Zähringer soll diesen zentralen Platz unseres Stadtteils mit Leben erfüllen. Zehn „Stadtquellen“ werden analog zu den Säulen für die Zähringer Städte um die künstlerische Gestaltung des Platzes sprudeln.

Bislang wurde durch eine große Aktion ehrenamtlicher Aktivisten der finanzielle Beitrag des Stadtteils durch Spenden eingeworben. Viele Zähringer Bürgerinnen und Bürger, Unternehmen, Geschäftsleute und Freunde unseres Stadtteiles haben sich durch ihren Beitrag an diesem Projekt beteiligt.

All den Spendern danken wir auf diesem Weg zunächst ganz herzlich für die großzügige Mithilfe.

Nun fehlt noch ein Restbetrag von 10.000 Euro zur Realisierung des Vorhabens. Herzlich bitten wir nochmals alle Zähringer Mitbürgerinnen und Mitbürger, uns bei diesem Vorhaben zur Verschönerung des Platzes zu unterstützen. Viele Bürger haben uns in der Vergangenheit immer wieder darauf angesprochen. Jetzt stehen wir kurz vor der Vollendung, die wir allerdings nur mit ihrer Hilfe erreichen können.

Daher appellieren wir erneut an alle Zähringer Mitbürgerinnen und Mitbürger: Unterstützen Sie bitte das Projekt mit Ihrem Beitrag zur Gestaltung des zentralen Platzes der Zähringer. Kleine und große Spenden lassen uns gemeinsam das Ziel erreichen.

Spendenkonto: 120 182 93 Sparkasse Freiburg BLZ: 68050101

(bitte vollständige Adresse eintragen wegen Ausstellung einer Spendenbescheinigung)

Wir setzen auf Ihr Wohlwollen für dieses Kunstobjekt des Künstlers K.M.Rennertz und danken Ihnen für Ihre Mithilfe bei der Verschönerung des Platzes der Zähringer.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Männer
Vorsitzender

Sabine Waldstein
stellv. Vorsitzende

des Bürgervereins Zähringen